

Bronze für Petra Kienzle bei der DM im Halbmarathon

Viele SVW-Läuferinnen und Läufer am Start beim Freiburg Marathon

Auch in diesem Jahr lockte der Freiburg Marathon wieder sehr viele Läuferinnen und Läufer nach Freiburg zu einem riesigen Lauffest, bei dem alleine im Halbmarathon über 6000 Teilnehmer das Ziel bei der Messe Freiburg erreichten und bei dem für Einzelstarter wieder die Marathondistanz über 42,195 Kilometer, ein Halbmarathon oder ein Gesundheitslauf über 10 Kilometer angeboten wurden. Darüber hinaus gab es noch eine Marathonstaffel und einen Schülermarathon und einen Tag vor den Hauptläufen noch einen Fuchsle-Mini-Marathon für die Jüngsten, bei dem alle 1296 teilnehmenden Kinder eine Urkunde als Anerkennung erhielten.

Die überwiegende Mehrzahl der SVW-Läuferinnen und Läufer hatte sich für die 21,0975 Kilometer lange Halbmarathondistanz entschieden, bei der als Höhepunkt in diesem Jahr die Deutschen Meisterschaften im Halbmarathon ausgetragen wurden und für die auch viele Waldkircher gemeldet hatten.



Die überragende Leistung aus Waldkircher Sicht kam von Petra Kienzle, die als schnellste Waldkircher Läuferin nach 1:41,09 Stunden das Ziel an der Messe Freiburg erreichte und den dritten Platz bei den Deutschen Halbmarathonmeisterschaften in der Altersklasse W60

belegte. Weitere Top-Ten-Platzierungen bei den Deutschen Meisterschaften gab es für Lucia Walter mit dem achten Platz in der Altersklasse W55 (1:47,37 Stunden) und für Maïke Syassen mit Platz zehn in der Altersklasse W35 (1:48,36 Stunden).

Von den männlichen SVW-Startern war Balthasar Larisch der schnellste Läufer, der mit 1:10,57 Stunden einen neuen Vereinsrekord auf der Halbmarathondistanz lief und in der Männerklasse den 46. Platz belegte.

Mit der neuen persönlichen Bestzeit von 1:12,52 Stunden kam Dominik Haberstroh ins Ziel und belegte in der Altersklasse M35 den 16. Platz bei den Deutschen Meisterschaften im Halbmarathon. Weitere Top-25-Platzierungen in der Meisterschaftswertung gab es für Armin Bernhardt mit Platz 17 in der Altersklasse M60 (1:35,51 Stunden) und für Benjamin Fischer mit Platz 23 in der Altersklasse M40 (1:23,31 Stunden).

Einen sehr guten sechsten Platz belegte in der Meisterschaftswertung der Altersklasse M35-45 die Männermannschaft Dominik Haberstroh, Victor Larisch und Benjamin Fischer.

Eine erstklassige Leistung auf der Marathondistanz brachte Sebastian von Jutrzenka, der sich als einer der wenigen Waldkircher Starter für die diese Distanz entschieden hatte. Er lief nach 2:41,08 Stunden über die Ziellinie und belegte in der Männerhauptklasse den sechsten Platz und im Gesamteinlauf aller 930 Marathonis den 11. Platz.

Foto (Verein)